

## La nutrition minérale raisonnée au cœur du troupeau

La gamme Galaphos s'élargit pour répondre aux différentes situations de terrain, étant donné que chaque élevage a ses besoins propres et ses propres rations. Afin de guider les éleveurs dans le meilleur choix de minéral, les techniciens Galaphos leur proposent une démarche complète raisonnée, de l'analyse des fourrages jusqu'à la complémentation, en passant par l'adaptation à la ration. Cibler le minéral adapté ne se résume pas à choisir entre 2 ou 3 équilibres phosphocalciques, suivant la ration de base, car un même fourrage peut être très variable d'une année à l'autre, d'une région ou d'un éleveur à l'autre. L'analyse de fourrages est donc un outil précieux pour déterminer de façon précise le profil calcium/phosphore et le niveau de vitamines ou d'oligo-éléments nécessaires. Les données obtenues, intégrées dans le logiciel de calcul de ration Chorus, vont permettre d'ajuster les apports au plus près des besoins des animaux et des objectifs de l'éleveur, pour un optimum économique.



Un module spécifique permet aussi de contrôler les interactions entre les minéraux de la ration. Les techniciens nutritionnistes, formés à la nutrition minérale, peuvent ainsi recommander à l'éleveur l'équilibre minéral le plus adapté parmi la gamme Galaphos, où un soin particulier a été porté à la qualité des granulés et des semoulettes (pour limiter les pertes) et à l'aromatisation (pour renforcer l'appétence).